

Montbenoît

Un sympathique défilé



Le groupe à l'issue du défilé.

La coutume de carnaval avec ses déguisements multicolores et chatoyants, son défilé bien rythmé et son goûter, est devenue le programme imposé avant les vacances de février. Une manifestation pleine de rires, de chants et de soleil destinée en principe à fêter la fin de l'hiver.

L'appel du Comité des fêtes, dont les membres ont été les premiers à montrer l'exemple, a été entendu. Tous plus beaux les uns que les autres, fées, fakirs, monstres, princesses... ont dévalé du village haut, via le lotissement de la Charmotte et gagné la place de l'Abbaye où la salle de convivialité avait été retenue pour le goûter offert aux participants par le Comité des fêtes...